

## Dr. Thoma wurde Bezirks-Schachmeister

Das Pokalturnier der Main-Taunus-Schachvereinigung, an dem 70 Spieler aus 18 Vereinen am freien Sonntagnachmittag teilnahmen, ging in Kelkheim im Taunus zu Ende. Das Meisterturnier, bei dem Dr. Thoma gleichzeitig Bezirksmeister wurde, brachte folgendes Ergebnis: 1. Dr. Thomas-Höchst 5 Punkte, 1. Kelkheim-Unterriedelbach 4½ Punkte, 3. Heinrichsheim 4 Punkte und 4. Zentgraf, Unterlederbach 4 Punkte. Hauptturnier: 1. Mata-Griesheim 5 Punkte, 2. Weizel-Rüsselsheim 4½ Punkte, 3. Rimpf-Höchst 4 Punkte. Nebenturnier A: 1. Niebel-Sindlingen 4½ Punkte, 2. Schaffner-Griesheim 4½ Punkte und 3. Steyer-Kelkheim 4 Punkte. Nebenturnier B: 1. Dreher-Griesheim 4½ Punkte, 2. Luka-Griesheim 4½ Punkte und 3. Busch-Rüsselsheim 4½ Punkte. Jugendturnier: Dambmann-Höchst 5 Punkte, 2. Noll-Fürstheim 5 Punkte und 3. Weingartner-Höchst 5 Punkte. Neben den Wanderpreisen konnte Turnierleiter Kilian den beiden ersten Siegern jedes Turniers je ein eingesetztes Schachbrett überreichen. (-er)